

北中だより

《第68代生徒会スローガン》
個性開花
咲かせ！世界に一つだけの花

第 1 号 令和7年 4月14日 倉敷市立北中学校

平素より、本校教育活動につきまして、ご理解ご協力をいただき心より感謝申し上げます。本年度も、「北中だより」を発行させていただきます。保護者の皆様や、地域の方々に、北中学校の様子を知っていただき、お力添えをお願いしたいと考えています。よろしくお願ひいたします。

◇4/7 生徒の登校に合わせたかのような満開の桜と季節の花



令和7年度がスタートしました！ — 期待と不安が入り混じって… —



春休みも終わり、久しぶりに校舎内に元気な生徒の声が戻ってきました。新2年生200名、新3年生214名、教職員60名で令和7年度の新たなスタートを切りました。今春の異動で13名の教職員が転退職し、新たに12名が着任しました。教職員も新しいチームとしてスタートを切りました。



◇始業式・着任式の様子

4月7日（月）には、令和7年度の始業式・着任式を行いました。始業式では、進級は『自分を変えるチャンス』であるということをお伝えしました。生徒の生活実態から、生活習慣を見直し、“自ら学ぶ”ことを意識した家庭学習の充実、集団の中での良好な人間関係の築き方について等、本年度、学校生活において心掛けてほしいことを話しました。着任式では、着任した先生方に、生徒会長の [] さんが歓迎のあいさつをしてくれました。

【本年度の重点目標】

◇「考えさせる」「ほめる」「認める」を指導の柱として

- あたたかい空間の中で、自ら学ぶ生徒を育成する
- 多様性を認め合い、それぞれの個性を生かせる集団づくり

年度始めにあたり、学校教育目標の実現に向けて、どのように生徒を育てていくのかという指導方針について話し合いを進めてきました。全教職員の共通理解を図り、様々な教育活動に取り組んでいきたいと考えています。



<p>◇校訓</p> <p>『敬愛 協和』</p> <p>◇学校教育目標</p> <p>「自ら考え、豊かな心とたくましい実践力を身につけた生徒を育成する」</p>	<p>◇目指す学校像</p> <p>「生徒・先生・保護者・地域みんなが誇れる学校にしよう」</p> <p>◎生徒にとって：「行きたい」</p> <p>◎保護者にとって：「行かせたい」</p> <p>◎先生にとって：「働きたい」</p>	<p>◇目指す生徒像</p> <p>①目標をもち自ら学ぶ意欲に満ちた生徒</p> <p>②自他を思いやり、支え合い磨き合い高め合う豊かな心をもつ生徒</p> <p>③ルールを守り正しく判断し行動できる生徒</p>	<p>◇令和7年度 学校経営目標</p> <p>「笑顔と活力にあふれる学校」</p> <p>「温かい人間関係の中で、豊かな人間性を育み、行事と諸活動を通して、自己肯定感と成長を実感できる学校」</p> <p>◎重点項目：「学級活動」「学校行事」「部活動」</p>
--	---	--	---

始業式で生徒に話した内容 →

裏面に続く →

